

Der Ewige spricht

zu Joe Biden, Präsident des benannten Amerika

Höre und schaue

Mache nicht denselben Fehler wie George W. Bush.

Du musst lernen loszulassen, was Du nicht ändern kannst. Denn, wenn Du es nicht loslässt, so treibst Du es weiterhin vor Dir her, dass es Dich ebenso verfolgt und immer wieder einholt. Also heißt Besessenheit und Tollwut!

Rache ist des Menschen ärgste Schwäche, das Kreuz seiner Selbstzerstörung, das Omen seines unkontrollierten und unabwendbaren Niedergangs.

Beende augenblicklich, also noch heute, alle Evakuierung und ziehe alles Militär aus Afghanistan ab. Ich sage Dir bereits heute, dass die meisten Flüchtigen, eher früher als später, in ihr Land zurückkehren. Denn sie werden alsbald erfassen, dass der Westen, also jenes zutiefst finstere **Jüdisch-Christliche Abendland**, dass dessen Manie, Delirium und Raserei, Ja, dass dessen Umnachtung und Unmündigkeit die größte Seuche der Menschheitsgeschichte darstellt, also abartiger und tiefer gründet, denn Pest, Cholera und Corona.

Ich riet seinerzeit Georges W. Bush eindringlich ab, Rache zu üben. Er hörte nicht und ignorierte mein heiliges Wort. Die verheerende Pleite des Westens von heute, sie ist das Ergebnis dessen Impotenz, Inkompetenz, Größenwahns, Tollheit und Unbelehrbarkeit.

Sei also verständlich und behutsam in meinem Geist, dass des Ewigen Güte und Heil Dich alsdann erreichen.

Ich sage Dir und dem Volk Amerikas

Mein Wort zählt im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

Und steht es hier Geschrieben für die Ewigkeit

Ich Bin

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist und Antikapitalist

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 27.08.2021